



München, 21. September 2020

LUPP + PARTNER BERÄT EVERDROP, BEI IHRER LETZTEN FINANZIERUNGSRUNDE MIT HOLTZBRINCK VENTURES ALS LEAD-INVESTOR.

Lupp + Partner hat das innovative Münchner Startup für nachhaltige Reinigungsmittel, Everdrop, bei seiner jüngsten Finanzierungsrunde beraten. Die Pre-Seed-Runde liegt erst zwei Monate zurück und jetzt hat sich auch Holtzbrinck Ventures als Lead-Investor mit einem siebenstelligen Investment an Everdrop beteiligt.

Everdrop konzentriert sich auf ökologische kunststofffreie Reinigungsprodukte wie Reinigungstabs und schneidet beim Thema Nachhaltigkeit gut ab. Zuletzt erhielt das Münchner Unternehmen eine Finanzierung in sechsstelliger Höhe. Beteiligt sind bereits die Flaconi- und Zenloop-Gründer Björn Kolbmüller und Paul Schwarzenholz, der Kartenmacherei-Gründer Christoph Behn, Lillydoo-Gründer Sven Bauer und Gerald Kullack sowie Fitvia-Gründer Sebastian Merkhoffer.

Dem bekannten Early-Stage-Investor Holtzbrinck Ventures haben sich Roman Kirsch, Gründer von Lesara und Investor in Fitvia, und Chris Wichert, Gründer von Koio angeschlossen.

Mit der Einführung von neuen Produkten und frischem Kapital wird die europäische Expansion von Everdrop weiter vorangetrieben. Darüber hinaus führt das Unternehmen Gespräche mit Einzelhändlern über erste Testläufe, um

Munich, 21 September 2020

LUPP + PARTNER ADVISES EVERDROP ON THEIR LATEST FINANCING ROUND WITH HOLTZBRINCK VENTURES AS LEAD INVESTOR.

Lupp + Partner advised the innovative Munich based, sustainable cleaning products startup Everdrop on their latest financing round. The pre-seed round was just two months ago and now Holtzbrinck Ventures have joined the company as lead investor providing a seven-figure investment.

Everdrop focuses on ecological plastic-free cleaning products especially cleaning tabs and performs well on the topic of sustainability. Most recently, the Munich-based company received a six-figure financing from several industry known investors amongst others Flaconi and Zenloop founders Björn Kolbmüller and Paul Schwarzenholz, Kartenmacherei founder Christoph Behn, Lillydoo founders Sven Bauer and Gerald Kullack and Fitvia founder Sebastian Merkhoffer.

The well-known early-stage investor Holtzbrinck Ventures was joined by Roman Kirsch, founder of Lesara and investor in Fitvia, and Chris Wichert, founder of Koio.

With the introduction of new products and fresh capital, Everdrop's European expansion will be further advanced. In addition, the company is in talks with retailers about initial test runs to show how the products are accepted on the

zu prüfen, wie die Produkte im stationären Handel angenommen werden.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren.

shelves.

Lupp + Partner is a boutique law firm focusing on private equity and M&A transactions.